

## APÉRO SUISSE À LA FRUIT LOGISTICA 2024

Lors de l'apéro suisse au Palais am Funkturm, Jörg Hess, Président de la Fruit-Union Suisse a salué Madame Livia Leu, Ambassadrice suisse à Berlin. Environ 160 participants de la branche suisse des fruits, légumes et pommes de terre ont assisté au mot de bienvenue de l'Ambassadrice.

L'Ambassadrice suisse, Madame Livia Leu et Monsieur Martin Gutjahr, responsable adjoint de la division économie, finances et sciences ont visité Fruit Logistica et participé à l'apéro suisse au Palais am Funkturm. Pour ouvrir l'apéro suisse, Madame Leu a adressé un mot de bienvenue aux nombreux visiteurs.

L'Ambassadrice a parlé de l'importance de ce salon professionnel. On peut le comparer à Davos mais ciblé à la branche des fruits, légumes et pommes de terre et à Berlin. Il est réjouissant de constater que la présence de la Suisse à Berlin est forte avec 18 exposants et 300 spécialistes.

Elle a notamment mentionné les défis avec lesquels la branche des fruits, légumes et pommes de terre est confrontée. Elle a aussi abordé les thèmes de la durabilité, du gaspillage alimentaire, du climat, de la qualité et des innovations. Une tâche non négligeable concerne l'importance de rendre le système alimentaire plus durable et résistant.

L'Ambassadrice suisse, Madame Livia Leu a remercié la branche pour son excellent travail. Elle a souhaité aux participants que la visite du salon leur ouvre de nouvelles perspectives et contribue à la durabilité économique et écologique.

